

Editorial**El avance de la derecha en América Latina:
¿poder consolidado o tendencia pasajera?**

El avance de la derecha en América Latina refleja el agotamiento del ciclo progresista ("marea rosa"), impulsado por la frustración social ante la inseguridad, corrupción y problemas económicos que los gobiernos de izquierda no resolvieron, captando demandas de "orden" y "mano firme". Esta "nueva derecha" capitaliza el malestar ciudadano, aunque enfrenta desafíos y un rechazo significativo, mientras la izquierda busca reinventar sus estrategias frente a un electorado que pide soluciones concretas más allá de la agenda identitaria.

El descontento con los gobiernos de izquierda, a pesar de avances en algunos sectores, ha generado un deseo de alternativas. Preocupaciones como la violencia, el costo de vida y la corrupción superan a otras agendas y son mejor abordadas por la derecha.

Ante este panorama, se da el surgimiento de figuras personalistas que prometen soluciones rápidas, aprovechando la desconfianza en partidos tradicionales, permitiendo así que en el contexto global, América Latina dé un viraje mundial hacia posturas más conservadoras y la articulación de estas fuerzas a nivel transnacional.

La "nueva Derecha", a diferencia del pasado, opera dentro del marco democrático, aunque tensionándolo, y aunque mantienen principios pro-mercado, evitan las políticas más extremas. Más bien, le dan un enfoque social y de orden y ponen al centro la seguridad y el combate a la criminalidad como principales banderas.

Habituada al mundo actual, la derecha hace uso de las redes sociales, al utilizar plataformas digitales para movilizar apoyo y radicalizar posturas, a menudo con desconfianza hacia medios tradicionales.

Hoy América Latina está ante una nueva conformación política e ideológica, y que, aunque la derecha agrupa un porcentaje significativo del electorado (25-30%), no es necesariamente hegemónica y su apoyo puede ser volátil.

El actual ciclo político en América Latina es de cuestionamiento a la democracia liberal, pero las nuevas derechas enfrentan la dificultad de gobernar y satisfacer las expectativas generadas.

¡Nuestros mejores deseos!**Semanario
El inversionista**

**LES DESEA
UNA FELIZ NAVIDAD
Y UN AÑO NUEVO
LLENO DE PROSPERIDAD
Y ABUNDANCIA**



¡Felicidades!

SEMANARIO PARA EL
INVERSIONISTA
SONORA

Lic. Juan Manuel Mancilla Leal
Presidente del Consejo
de Administración

Luz Mercedes Moreno Lara
Directora General

María Delia López López
Gerente Administrativo

Reporteros
Amalia Beltrán

Diseño Editorial
Diana Isela Romero Gómez

Caricaturista
Iván López

Colaboradores
Jesús Alberto Rubio
José Rentería Torres
Héctor Villalba
Luis A. Galaz
Marco A. Paz
Abel Monjaraz
Octavio Galaz
Aurora Retes
Guillermo Moreno Ríos
Azálea Lizárraga
Olga Armida Grijalva
Germán Palafox Moyers
Alejandro F. Miranda

www.inversionistasonora.com

Semanario para
"EL INVERSIONISTA"
edición Sonora, Boulevard
Rodríguez #20, colonia Centro,
Hermosillo, Sonora, México.
Teléfonos 212•16•49
y 212• 16• 94

Los artículos de nuestros
colaboradores no reflejan
necesariamente el criterio
editorial de la empresa.